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     プレ公式訪問 例会 公式訪問                  休会 休会 

本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（999 月月月 999 日日日）））   

理研産業株式会社 松﨑和也 様 

「ZOOM 説明会」 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（999 月月月 111666 日日日）））   

脇ガバナー公式訪問 

竹原ＲＣと合同 フォレストヒルズガーデンにて 

第１１８８回 ２０２０年９月２日 澤井ガバナー補佐プレ公式訪問例会記録 

点  鐘 伊藤会長 

国歌斉唱 ロータリーソング「四つのテスト」 

ご 紹 介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｇ９ ガ バ ナ ー 補 佐 澤井一徳 様（広島空港ＲＣ） 

   ガバナー補佐幹事 鶴田幸彦 様（  〃  ） 

 

心より歓迎いたします。本日はどうぞよろしくお願い

いたします。 

出 席 報 告 

 会員数 

名誉・シニア 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(9/2) 

28 

2 

20 

1 

3 3 

2 

88.46 

 

メイク 大下・熊谷・乗越 

前々回 

(8/19) 
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1 
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1 

1 5 
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80.77 

メイク 楠部 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 時 間 

早いもので新年度も 2 ヶ月

が経過しました。この 2 ヶ月

のいろいろな出来事がありま

した。それを振り返ってみま

す。 

まず 7月 1 日からレジ袋が有料化になりました。こ

れは環境問題からスタートしたものですが、海洋汚染

に占めるレジ袋は 0.3％と言われています。効果は薄

くても、意識改革となる大事な取り組みだと思います。 

 



3 日から 4 日にかけて、九州熊本を中心に広範囲で

豪雨災害が発生しました。毎年、日本のどこかで自然

災害が発生しています。昨日 9月 1日は防災の日でし

た。この日は関東大震災の起こった日ですが、台風の

多い時期でもあり、災害への備えを怠らないようにと 

の戒めも込められているそうです。 

そんな中 7月６日、東京都知事選が行われ、小池百

合子さんが再選されました。兵庫県芦屋市出身の 68

歳です。 

7月 10日、プロ野球でやっと有観客試合が始まりま

した。今年のカープ優勝はないでしょう。 

7 月 16 日、私の誕生日は記念すべき日となりまし

た。藤井颯太さんが、棋王のタイトルを取りました。

最年少タイトル保持者の誕生です。暗いニュースが多

い中、久しぶりの明るい話題でした。 

7 月 20 日、新型コロナでの死者が 1000人を超えま

した。日本での 1人目の感染者がでたのは 1月 16日、

初の死者は 2月 13日、100人を超えたのは 4月 8日、

5月 2日には 500人、現在は 1300人となっています。 

8月 6日、75回目の原爆の日。私は広島に住んでか

ら、戦争や原爆についての考え方が変わりました。平

和教育は大事です。 

8 月 10 日、渡哲也さんが亡くなりました。78 歳で

した。松竹梅を使ったイベントを計画しています。 

8月 20日、藤井颯太さん、最年少の 8段、タイトル

2 冠誕生です。加藤一二三さんがどれだけすごい人だ

ったのかがわかります。私が好きな棋士は、橋本崇載

8 段と、佐藤紳哉 7 段です。ネットで検索してみてく

ださい。きっとファンになります。 

8月 24日、安倍政権が歴代最長を記録しました。そ

の 4 日後の 8 月 28 日、辞任を表明しました。今の興

味は次の首相は誰かということです。 

 

幹 事 報 告 

《配 布 物》ロータリーの友、ガバナー月信9月号 

週報1187号、プレ公式訪問プログラム 

《回  覧》財団室NEWS 

9月9日例会ZOOM説明会出欠表 

(メルアドレス登録) 

三原市より国民健康保険・後期高齢者医

療保険・介護保険の被保険者の皆様へ 

 

卓 話 時 間 
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今年度グループ 9のガバナー補佐を務めさせていた

だく、広島空港ロータリークラブの澤井です。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

ロータリーとは 

「ロータリーの原点」という本の中には「人を支えよ

うとする人の集まりであり、良い友人が多く出来る集

まりである」ということが書かれています。何千人の

ロータリアンに聞けば何千通りの答えが返ってくると

思いますが、もしロータリーがより寛容で、より他の

人の良さを認め、より他の人と親しく交わり助け合う

ようにしてくれるなら、人生の美しさと喜びを発散し

伝えるようにしてくれるなら、それが我々が求めるロ

ータリーのすべてであると思います。 

自 己 紹 介 

自己紹介というのもおかしな話ですが、少し自分のこ

とをお話しさせていただきます。皆さんご存じのとお

り、マツダの部品を作っていますが、昨今のコロナの

影響で 3月末から現在に至るまで、生産調整がかかっ

ています。従業員には休業をお願いせざるを得ません。

4月 5月は 2割程度の就業、8割の休業でした。従業員

の中には技能実習生（中国・ベトナム）がおり、同じ

く休業です。実習期間は 3 年です。実習が終了した子

は飛行機が飛ばないので帰国できず待機状態です。こ

れから日本に来る予定の実習生もベトナムにて待機状

態で人数も膨れ上がっています。今日の新聞で、雇用

調整助成金の申請期間が9月から12月に延びる可能性

の記事がありました。6 月・7月・8月と生産が徐々に

回復の兆しを見せていますが、今後、コロナの感染状

況でどうなるかは全く不明です。 

ベトナムのお話し 

ベトナムの給料は約 2 万円/月、平均年齢 30 歳、面

積も人口も日本の8割くらいで9000万人です。因みに、

日本は平均年齢が 48 歳です。ベトナムの技能実習生

は、現在約 30万人程度。面接では学科試験（中学校の

数学）と集団と個人の面接を行います。決め手は笑顔

です。技能実習の期間は 3 年ですが＋2 年の枠もあり

ます。ベトナムでは、

バイクが主な移動手

段で、2 人乗りまで

は OK らしいのです

がマックス 5人乗っ 



ているバイクを見ました。ホテルでは、禁煙の部屋で

たばこを吸うと罰金 500万ドン（日本円で\25,000）、

ドリアンを持ち込むと 500万ドン、タクシーは１ｍ単

位でメーターが上がる仕組みですが、料金は日本の 5

～10 分の 15 ㎞で 100 円～200 円です。ただ、車の価

格は日本の 1.5倍します。日本で 200万円の車はベト

ナムでは 300万円します。そして、ベトナム料理は日

本人にもよく合いそうな料理が多いです。親日的で性

格は穏やか、仕事に対しまじめな印象です。日本との

給料の差が大きいので日本に行きたい人が大勢いま

す。 

広島空港ロータリークラブについて 

広島空港ロータリークラブは現在会員数２８名。７

年前は２０名でしたが、なんとか現状で維持できてお

ります。創立２６年となりましたが、チャーターメン

バーが６名、益谷さん、灰谷さん含めますと８名です。

少人数のクラブならではの良さがあります。会員全員

で助け合いながら、行事をする時は一丸となり、和気

あいあいとし、楽しくロータリー活動ができていると

ころでしょう。私へのガバナー補佐推薦があった時に

は大変驚きましたが、こんな大好きなクラブと会員の

バックアップがあって一大決心し、今回の大役を務め

させていただくことに致しました。１年間、皆様方の

ご協力をどうぞ宜しくお願い致します。 

グループ９ 

昨年、ガバナー補佐の会議の際、ガバナー補佐の持

ち回りについて一つの提案をさせていただきました。

7 クラブ（瀬戸田クラブを除くと 6 クラブ）の持ち回

りは、少人数クラブでは非常に厳しい。尾道・尾道東・

三原の 3クラブが他のクラブの 2～3倍の会員数。「き

っと、なりたくてもなれない方がいらっしゃるので

は？」と勝手に思い、ローテーションを考え直してほ

しいと提案させていただきました。ただ提案だけでし

たが、グループ９の今後の問題として考えざるを得な

いことと思います。 

プレ公式訪問の目的 

さて、本日のこのプレ公式訪問の目的は、２週間後

に竹原ＲＣと合同で開催されます公式訪問の準備と

しての訪問です。ＲＩテーマとガバナー方針を皆様に

お伝えするとともに、皆様の活動状況や質問事項を事

前にガバナーに報告し、ガバナー公式訪問の時の協議

事項とさせていただくことを目的としております。私

のガバナー補佐としての役割は、ガバナーと各クラブ

との間の橋渡しをするとともに、グループ９全体をと

りまとめ、各種行事やの多いガバナーのバックアップ

をするというものです。 

 

 

ＲＬＩに学ぶ 

地区ロータリー活動も１月２６日開催された第１２

期 RLI ﾊﾟｰﾄ１以降、地区会合もすべて延期、中止とな

っております。 

唯一行われた RLI ﾊﾟｰﾄ１、この勉強会は、私にとっ

て非常に役に立ち、会社運営にも参考になりました。

ガバナー補佐が各会長に対し順々に、またランダムに

意見を求めていく司会進行係です。タイミング、時々

のコメント、進行スピード、全員参加で全員が勉強に

なる仕組みです。 

ＲＩテーマとガバナー方針 

今年度のＲＩ会長は、ホルガー･クナークさんで、ドイ

ツのヘルツォークトゥム･ラウエンブルク･メルンロー

タリー所属の方で職業分類は、不動産業です。ＲＩテ

ーマは「Rotary Opens Opportunities」～「ロータリ

ーは機会の扉を開く」というものです。 

 

2020-21年度第 2710地区ガバナーは、防府ロータリ

ークラブ所属脇正典ガバナーです。1945年 3月終戦の

年にお生まれになられました。職業分類は「幼稚園」

です。脇ガバナーが信条として掲げられているものは

「不易流行」～楽しくなくてはロータリーではない～

です。「不易」とは原点の確認です。「流行」とは柔軟

性です。併せて地区として大きな目標が会員増強です。 

脇ガバナーは、ロータリー信条の中で「楽しくなく

てはロータリーではない」とおっしゃっておられます。 

 

私もロータリーは楽しいからこそ、こうやってロー

タリーを続けております。日々の生活にとって何の意

味があるのか、仕事上で何の役に立つのか等、考えて

しまうと例会の出席が自然と遠のき、ロータリーにい

ることの必要性や価値が見いだせなくなると思いま

す。クラブにいることで、そこでひとのぬくもりや温

かさを感じ、職業奉仕や社会奉仕で人生の豊かさを感

じ、ロータリーにいることの機会を自分の中で、どう

考え、どう活かしていくかは、それぞれ会員一人一人

が考えなくてはなりません。 

 

2020 年 3 月現在、日本には 2,248 クラブ、88,431

人の会員がいます。私たちロータリアンは仲間です。

ちなみに、みんなで「手に手を」を繋いだら長さが約

９０㎞･･･すごい団体です。各クラブでも、夜間例会を

したり、各種同好会を作ったり、趣向錯誤されておら

れるようですが、自らのクラブに合ったクラブづくり

をされ、皆さんが楽しいロータリー活動をされること

を望んでおります。幸いなことにＲＩは、柔軟性を提

唱し、各クラブが主体性をもって細則を決めることを

認めています。 



 

今後の行事について 

新型コロナウイルス蔓延のため、PETS、RLI、地区

研修・協議会が開催できておりませんが、10 月 24～

25日開催予定であった地区大会は延期され、2021年 5

月 15～16日、防府にて行うことが決まっております。 

また、グループ９の IMは、2021年 3月 20日春分の

日の土曜日、広島空港フォレストヒルズガーデンにて

開催させていただく予定にしております。新たな出会

いと美味しいコース料理でおもてなしさせていただ

く予定です。伊藤会長、エアポートホテルの皆様方、

そして会員の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、

どうぞご協力を宜しくお願い致します。 

ただ、今のコロナの現状を考えますとどこまで予定

通りできるかは不明です。まずは私たち会員全員の感

染予防を徹底しましょう。また、厳しい経営環境です

が、何とか巨大な嵐が過ぎ去るまで耐え抜かれること

を切に願います。以上で私からのご報告、お話は終了

させていただきますが、この後のクラブ協議会にて、

皆様よりガバナーへの色々なご意見、ご質問を承るよ

うになっておりますので、宜しくお願い致します。ご

清聴、有難うございました。 

クラブ協議会（13:40～14:20） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の例会予定 

脇 正典ガバナー 

竹原 RC・広島空港 RC合同公式訪問 

日時 2020年 9月 16日(水) 

11:20～11:40 会長幹事懇談会 

11:45～12:25 フォーラム(会長幹事・発表者) 

12:30～13:10 例会(ガバナー卓話 30分) 

13:10～   記念撮影(屋外) 

場所 フォレストヒルズガーデン 

 

休会 9月 23日(水)、9月 30日(水) 

 

 

 

9月 7日(月)10:30～ 

シニア会員 灰谷富夫様へ贈呈 

名誉会員章(呼称 シニア会員) 

会員卒業記念品(ホテルお食事券) 

喜寿記念品(公式ロゴ入りベルト・キーホルダー) 

クラブを代表して、伊藤会長、河井副会長が訪問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


